
 

 

Le présent de l’impératif Fiche de conjugaison 

 

Infinitif  Présent de l’indicatif 
Passé composé  

de l’indicatif 
Qu’en déduisez-vous ? 

Imparfait  

de l’indicatif 

Plus que parfait de 

l’indicatif 

Futur simple  

de l’indicatif 

Futur antérieur de 

l’indicatif 

Présent  

de l’impératif 

Présent  

du conditionnel  

Passé  

du conditionnel 

Présent  

du subjonctif 

Passé  

du subjonctif 

 

 

Changer 
 

Le présent de l’impératif, conjugué sans 

sujet, est identique à la 2ème personne du 

singulier, et aux 1ère et 2ème personnes du 

pluriel. 

1e g 
Je change 

Tu changes 

Elle change 

Nous changeons 

Vous changez 

Ils changent 

 

Nom 

 

2e g 

3e g 

Change ! – changeons ! – changez ! 
 

On remarque qu’à la 2ème personne du singulier, le ”s” du présent des verbes du 1er groupe disparait “Change !” 
 

Accomplir 
 

Le présent de l’impératif, conjugué sans 

sujet, est identique à la 2ème personne du 

singulier, et aux 1ère et 2ème personnes du 

pluriel. 

1e g 
J’accomplis 

Tu accomplis 

Il accomplit 

Nous accomplissons 

Vous accomplissez 

Elles accomplissent 

 

Nom 

 

 
2e g 

3e g 

Accomplis ! – accomplissons ! – accomplissez ! 

 

                Dire 
 

Le présent de l’impératif, conjugué sans 

sujet, est identique à la 2ème personne du 

singulier, et aux 1ère et 2ème personnes du 

pluriel. 

1e g Je dis 

Tu dis 

Elle dit 

Nous disons 

Vous dites 

Ils disent 

 

Nom 

 

 

 

 

2e g 

3e g 

Dis ! – disons ! – dites 

Il n’existe que 3 verbes irréguliers ne suivant pas cette règle : “être” “avoir” et “savoir” 

Avoir : aie, ayons, ayez / être : sois, soyons, soyez / savoir : sache, sachons, sachez 
 

                Faire 
 

Le présent de l’impératif, conjugué sans 

sujet, est identique à la 2ème personne du 

singulier, et aux 1ère et 2ème personnes du 

pluriel. 

1e g Je fais 

Tu fais 

Elle fait 

Nous faisons 

Vous faites 

Ils font 

 

Nom 

 

 

 
2e g 

3e g 

Fais ! – faisons ! – faites ! 

 

               Se taire 
 

Le présent de l’impératif, conjugué sans 

sujet, est identique à la 2ème personne du 

singulier, et aux 1ère et 2ème personnes du 

pluriel. 

1e g Je me tais 

Tu te tais 

Elle se tait 

Nous nous taisons 

Vous vous taisez 

Ils se taisent 

 

Nom 

 

 

 

 

 

2e g 

3e g 

Tais-toi ! – taisons-nous ! – taisez-vous ! 

A la forme pronominale, le pronom réfléchi (te) de la 2ème personne du singulier, devient (toi). 

Notes : 
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